

HORS-STADE

Jocelyn Philippe avait le Trail du Caillou dans ses chaussures

Jocelyn Philippe a profité d'une partie boueuse pour décrocher ses rivaux et empocher, samedi soir à Saint-Waast-la-Vallée, la première édition de la Night Trail du Caillou.

Par La Voix Du Nord | Publié le 28/11/2016

[PARTAGER](#)

[TWITTER](#)

[Le journal du jour à partir de 0.79€](#)



Non, ce ne sont pas des spéléologues, mais des coureurs au départ (enfumé) du Trail du Caillou, samedi soir. PHOTOS RENÉ HARBONNIER (CLP)

« On pensait rassembler environ deux cents coureurs mais, là, on est à pratiquement à cinq cents participants », se réjouissait Stéphane Carlier, responsable du Trail du Caillou. Jean-Pierre Lorriaux était présenté comme le grand favori, même si l'intéressé n'apprécie guère ce statut. Seulement, ce coup-ci, le sociétaire des Traceux de Sassegny a trouvé un Jocelyn Philippe un tantinet plus fort : « Il était au dessus, pourtant j'ai donné le meilleur... », confie Jean-Pierre Lorriaux à l'arrivée.

D'abord efficace sur route, Jocelyn Philippe a fait du trail son terrain de prédilection : « C'est la discipline que je préfère », acquiesce le Beuxéidien. À la lutte avec Jean-Pierre Lorriaux tout au long du parcours, Jocelyn a su saisir sa chance au bon moment : « Au niveau du 4^e kilomètre dans la partie boueuse, j'ai pris une avance de quarante mètres. » Toutefois, il sait que cette victoire n'est pas due au hasard : « J'ai un entraîneur qui me supporte, mais c'est grâce à son travail que je progresse. Et j'ai eu une semaine cool d'entraînement », notifie-t-il.

Troisième, Rémi Damageux se montrait lui déçu de son classement. Blessé depuis trop longtemps, il n'a qu'une hâte, rattraper au plus vite le temps perdu : « Je suis passé de deux à trois entraînements par semaine à quatre voire cinq », souligne-t-il. Depuis qu'il est revenu dans la course, l'envie d'accrocher un succès sans y parvenir le mine : « Je pensais faire mieux, cela ne me satisfait pas... ».

Première femme à franchir la ligne d'arrivée, la compétitrice Angélique Durieux avait le sourire. « Je ne connaissais le Trail du Caillou que de nom, lorsque je résidais à Pont-sur-Sambre. C'est une découverte. J'ai couru sans forcer. Je suis habituée à parcourir de plus longues distances. Prochainement, je vais me lancer sur de l'ultra trail », annonce la pensionnaire du club de Caudry.

MICHEL PÉRAT (CLP)

Classements : 1. Jocelyn Philippe, les 12 km en 42'47" ; 2. Jean-Pierre Lorriaux en 43'02" ; 3. R. Damageux en 43'40" ; 4. T. Vander en 45'10" ; 5. Y. Huberdeau en 45'51" ; 6. V. Godet en 46'09" ; 7. A. Sauvage en 46'45" ; 8. A. Dransart en 47'14" ; 9. F. Desert en 47'42" ; 10. F. Gevost en 48'47". Dames : 1. Angélique Durieux en 57'09" ; 2. F. Van Assel en 57'59" ; 3. M. Siros en 58'06".

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Sport](#) | [Course](#) | [Saint-Waast \(59570, Nord\)](#)